

**BOLETIN DE PRENSA**

Boletín número 0624  
Ciudad Universitaria, 9 de julio de 2025

**UAEM es sede de la Copa Panamericana Varonil Sub-19 de Voleibol**

La Copa Panamericana Varonil Sub-19 de Voleibol fue inaugurada en el gimnasio auditorio de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) este 8 de julio, marcando un hito importante para el deporte en la región.

Durante la ceremonia inaugural se reconoció como anfitriona a la UAEM, se contó con la presencia de la rectora de la UAEM, Viridiana Aydeé León Hernández; así como la representación de la Comisión Nacional de Cultura Física (Conade) y Deporte Luis Rivera Morales, con su director de Calidad para el Deporte; además de Jesús Perales Navarro, presidente de la Federación Mexicana de Voleibol.

En su mensaje, la rectora Viridiana Aydeé León Hernández, resaltó el honor que representa para la institución ser anfitriona de un evento de gran magnitud, al tiempo de agradecer la confianza depositada por la Federación Mexicana de Voleibol y la Conade para ser sede, así como el invaluable apoyo de la gobernadora de Morelos, Margarita González Saravia, y del titular de la Conade, Rommel Pacheco, y hacer posible la realización de este encuentro.

"La UAEM siempre brindando el apoyo a las juventudes en compañía de las autoridades, porque este deporte del voleibol nos refleja la importancia del trabajo conjunto y la pasión que sentimos", dijo la rectora, además de reiterar los mejores deseos a las ocho delegaciones que participan en esta copa.

Por su parte, Jesús Perales Navarro, presidente de la Federación Mexicana de Voleibol, extendió su agradecimiento a la Conade por su apoyo continuo para el desarrollo de este deporte en México.

El emotivo momento se vivió cuando Perales Navarro entregó un reconocimiento especial a Arturo Hernández, conocido como "La Rana", por su destacada trayectoria y su significativa contribución al voleibol mexicano.

Arturo Hernández fue parte del equipo que logró el único campeonato mundial de mayores para México en 1974, poniendo el nombre del país en alto. "Para nosotros es un orgullo como federación y personalmente para mí, es muy especial entregar este reconocimiento, ya que el homenajeado fue mi entrenador en la Universidad Autónoma de Nuevo León", compartió Jesús Perales.

Finalmente, Luis Rivera Morales, director de Calidad para el Deporte en la Conade, transmitió un saludo del director Rommel Pacheco y reiteró el compromiso de esa institución con el apoyo a eventos que fomenten el desarrollo deportivo desde las categorías juveniles hasta el alto rendimiento.

"El deporte es una inversión, no un gasto", afirmó Rivera Morales, destacando la importancia de trabajar de manera coordinada con gobiernos estatales, federaciones y universidades, para brindar las mejores condiciones a los atletas, además de felicitar a entrenadores, deportistas y padres de familia por su invaluable apoyo.

Cabe resaltar que la Copa Panamericana Varonil Sub-19 de Voleibol, continúa actividades desde este 8 de julio para concluir el próximo 13 de julio, con la participación de las delegaciones de Venezuela, Canadá, Estados Unidos, Puerto Rico, Panamá, Surinam, Chile y México.

Atentamente  
*Por una humanidad culta*